

しんぶん赤旗を
日刊(電子版も)
3,497円/月
日曜版930円/月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第237号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



買い物客に訴えるえがみ博之5区国政対策委員長(前市議)

日本共産党総選挙勝利全県キヤラバンが10月27日、愛知5区に入り、えがみ博之愛知5区国政対策委員長(前名古屋市議)が日本共产党への支援を訴えました。

くらし・平和最優先の政治へ

1日かけ、清須市、中村区を回り、中川区で、野田のスーパー前、五女子商店街、尾頭橋ドッグストア前で力一杯訴えました。えがみ氏は、冒頭「イスラエルのガザ侵攻はただちに中

止を、ハマスの攻撃も許されない。日本共産党は、関係各国と国際機関があらゆる外交努力を行なうよう強く呼びかけます」と訴えました。

そして「物価高騰の中、暮らしが本当に大変です。

日本共産党は、くらしに希望を、と『経済再生プラン』を提案しています」。「岸田自公政権が強引にすすめようとしている大軍拡・大増税に対しきっぱり反対し、国民のくらし・平和最

優先の政策を実現するため、止を、ハマスの攻撃も許さない。すいません」と言いました▼物価高騰の原因は、コロナ、ロシアのウクライナ侵略などでの物流

が不足していることに

入ったら、11月から値上げの掲示▼春先にも値上げしたのでは、と思い店主に聞いたら「小麦粉が上がり続け、従業員の賃金も上げなければ、最低賃金がいといけない。すいませんね」と言いました▼物価高騰の原因は、コロナ、ロシアのウクライナ侵略などでの物流

円安が続きます。「金利上げたら」の声がありますが、住宅ローンなど庶民にとつてたいへん。▼最低賃金が10月1日から上がりました。愛知県では、986円から1027円、41円上がりました。それでも物価高騰に追いつきません▼日本共産党は、くらしに希望を「経

物価高騰対策は、消費税5%へ

時々行くうどん屋さんへ入ったら、11月から値上げの掲示▼春先にも値上げしたのでは、と思い店主に聞いたら「小麦粉が上がり続け、従業員の賃金も上げなければ、最低賃金がいといけない。すいませんね」と言いました▼物価高騰の原因は、コロナ、ロシアのウクライナ侵略などでの物流

が不足していることに

加え、円安で1ドル150円近くに▼食料自給率は38%

%、62%輸入。小麦粉は、

90%近くは輸入。高くなるのも当たり前▼では、なぜ円安か。アメリカの金利が短期で5%以上、日本はゼロ、あるいはマイナス。円が売られ、ドルが買われ、

円安が続きます。「金利上

げたら」の声がありますが、住宅ローンなど庶民にとつてたいへん。▼最低賃金が10月1日から上がりました。愛知県では、986円から1027円、41円上がりました。それでも物価高騰に追いつきません▼日本共産党は、くらしに希望を「経

済再生プラン」を発表して、物価高騰から市民生活を守る提案▼①最低賃金を全国一律1500円に②消費税5%へ、インボイス中止③食料自給率50%、エネルギー自給率をあげる▼大企業とアメリカにものが言えるかどうか。実現しましよう。

じつと話を聴く人もいました。



えがみ博之 うどん屋さんでの会話

えがみ博之

無駄な都市高速道路拡張

も移転を強いられています。

事業費増大

民間丸投げ、資材高騰

愛知学区の九重町、百船町の住民追い出しが進められています。名古屋都市高速道路から、都心のリニア駅ができる名古屋駅や栄への自動車のアクセス改善と称する拡張工事です。移転対象者に一人暮らし高齢者が6軒以上、終の棲家から

40年前に追い出します。40年前に

一方、拡張工事の設計がむつかしく、民間に丸投げの技術提案交渉方式で進められています。設計期間の延長、工事費が当初、黄金、新洲崎、丸田町などで約1200億円の総事業費が倍の2400億円にもなるのではないか、事業そのものが延伸されるの(2面下へ)

弁護士相談 11月16日(木)午後6時半 電話連絡 363-1450 江上事務所

民商ふれあい祭り開催

「平和でこそ商売繁盛」
掲げて、中小・小規模事業者の営業とくらしを守るた

めに活動している西部民商の皆さんのが10月1日、「第6回ふれあい祭り」を開催しました。あいにくの

雨模様の天気でしたが、民商近くの公園が地域のみなさんの交流の場となりました。

地域の皆さんの交流



小学校給食無償化実現めざして交流会

「学校給食無償化求める

催されました。

物価高騰から子育て守れ

物価高騰が続く中、子育て中の家庭では、

1か月4400円、年5万円弱（11か月分）

の小学校給食費を無償にしてほしい、という声が広がっています。

義務教育は無償守れ

新村洋史（元・名古屋芸術大学教員）さんによる「学校給食の無償化」を考える講演で

は、憲法で、「義務教育は、これを無償とする」となっ

てているのに、学校給食法で「学校給食費（食事そのもの）は、保護者の負担とする。」となっています。憲法に反する学校給食法は、なぜ、許されるであろうか。

会では、日本共産党議員の

追及に、文部科学省は、自治体の独自の補助を妨げるものを答弁しています。「子どもたちに対する食育は、心身の成長及び人格の形成に大きな影響を及ぼすので、安心・安全な給食を積極的に進めること」を求める請願署名を、名古屋市議会に提出予定です。署名運動を広げて会では、「小学校の給食費を無償にすること」を地

の歌声と続きました。午後も、演歌歌手の熱唱（写真）、松蔭高校和太鼓部演奏もありました。

模擬店も盛況

会場には、模擬店も出ま

した。民商各支部の、フランクフルト、たこ焼き、飲

み物など多彩。血圧測定や健康診断も行われました。

最後に、飾ったお神輿で、会場を練り歩きました。

物価高騰対策に消費税5%を、インボイスで小規模事業者をいじめるな、と訴えていました。

5区の会が10月22日、立候補の党、社民党、新社会党の合同演説会を荒子スーパー前で開催しました。責任者の小玉さんから宣伝行動の意義の説明の後、各党代表から訴えが行われました。

物価高騰対策の経済再生プラン、大軍拡を許さず平和外交プランを語りました。

「2年前の総選挙での野党共闘は、59小選挙区で勝利し、負けた33選挙区でも僅差の結果です。野党共闘は、成功しています」と発言しました。

最後に手をつないで決意を示しました。

百船町の住民の皆さんを中心、「黄金インター建設を考える会」では、「住民の理解と納得」なに無理な移転を許さない、地域環境守れ、と運動を続けています。

えがみ博之前市議も参

加しています。

名古屋市は、事業計画変更、事業期間延長、事

業費増大で、整備計画変

更を11月議会（11月17日開会予定）にも提出する

定です。

いこう、と確認して閉会し

ました。

つながろう5区の会宣伝行動

5区の会が10月22日、立候補の党、社民党、新社会党の合同演説会を荒子スーパー前で開催しました。責任者の小玉さんから宣伝行動の意義の説明の後、各党代表から訴えが行われました。

物価高騰対策の経済再生

危機について、ハマスによる国際法違反の攻撃を非難

し、イスラエルによる大規

模な空爆、完全封鎖、地上

侵攻など乱暴な国際法蹂躪

の行動を中止するよう求め

ました。

物価高騰対策の経済再生

プラン、大軍拡を許さず平

和外交プランを語りました。

「2年前の総選挙での野党

共闘は、59小選挙区で勝利

し、負けた33選

挙区でも僅差の

結果です。野党

共闘は、成功し

ています」と発

言しました。

最後に手をつ

ないで決意を示

しました。

百船町の住民の皆さんを中心、「黄金インター建設を考える会」では、「住民の理解と納得」なに無理な移転を許さない、地域環境守れ、と運動を続けています。

えがみ博之前市議も参

加しています。

名古屋市は、事業計画変

更を11月議会（11月17日開会予定）にも提出する

定です。

いこう、と確認して閉会し

ました。

産地消で、安心・安全な給

食を積極的に進めること

を求める請願署名を、名古

屋市議会に提出予

定です。

署名運動を広げて

いこう、と確認して閉会し

ました。

事業ではない、などの声

が出ています。

名古屋市は、事業計画変

更を11月議会（11月17日開会予定）にも提出する

定です。

いこう、と確認して閉会し

ました。